

Anlage in Gildenhall wird geputzt

Tennisclub Grün-Weiß bittet zum Einsatz

Neuruppin. Am vergangenen Samstag trafen sich bereits gut ein Dutzend Männer des NTC Grün-Weiß auf der Tennisanlage in Gildenhall, um die Plätze für die bevorstehende Saison vorzubereiten. Dazu gehört, dass das vermooste Ziegelmehl abgetragen, weggefahren und durch neues ersetzt wird. Anschließend wird alles gewalzt. Auch die Grünflächen auf der Anlage sind von Laub und Ästen zu befreien.

Die Frauen kümmern sich derweil mit einem richtigen Frühjahrsputz um das Vereinshaus.

Da noch sehr viel zu tun ist, bittet der Verein am kommenden Samstag, um 9 Uhr, um eine weitere zahlreiche Teilnahme, da die Plätze pünktlich zum Saisonstart fertig sein sollen.



**Beim Tennisclub Grün-Weiß Neu-
ruppin ist Frühjahrsputz auf der
Anlage angesagt.**

FOTO: VEREIN